

## „Für eine effiziente, zukunftsorientierte Raumplanung!“

Der Einfluss der kantonalen Behörden muss in der Ortsplanung wieder auf das Notwendige minimiert werden und der kantonale Richtplan soll liberal ausgestaltet sein.

Der regionale Richtplan ist ein Pionierwerk innerhalb des Kantons. Die FDP See unterstützt die Gemeinden dabei, diesen rasch umzusetzen. Die FDP See setzt sich für eine regionale Zusammenarbeit in Raumplanungsfragen ein.

Eine aktive Zusammenarbeit mit anderen lokalen und regionalen Wirtschaftsräumen soll den Wirtschaftsraum Seebezirk zum attraktivsten des Kantons machen (Bsp. Region Broye, Hauptstadtregion Schweiz, Espace Mittelland).